

Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du lebst überall, wo wir sind.

Wädenswil, September 2017

Nach einem langen Abschied und unzähligen Tränen,
müssen wir dich deinen Weg weiterziehen lassen.

Balz Kronauer-Heer

24. Januar 1957 – 22. September 2017

Nur wir wissen, was wir an dir verloren haben.
In unserem Herzen wirst du unvergesslich bleiben
und immer weiterleben.

In stiller Trauer
Kathrin Kronauer-Heer
Michael, Ivo, Marco
Geschwister, Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Donnerstag 5. Oktober 2017 um 14.00 Uhr
in der reformierten Kirche in Wädenswil statt.

Die Asche wird an einem für ihn bestimmten Ort der Natur übergeben.

Anstelle von Blumenschmuck gedenke man der Zürcher Landfrauen-Vereinigung,
Ländliche Familienhilfe, 8600 Dübendorf, IBAN CH45 0900 0000 8001 7416 1,
PC-Konto 80-17416-1, Vermerk: Balz Kronauer